

Einladung zum 88. Bundestag!

Satzungsgemäß lade ich hiermit die Delegierten und Mitglieder des FRANKENBUNDES zu unserem 88. Bundestag

am Samstag, den 21. Oktober 2017, nach Suhl ein.

Die Gruppenvorsitzenden werden gemäß § 17 unserer Satzung gebeten, die Mitglieder zu benachrichtigen und die Delegierten zu entsenden. Alle Gruppen sollen durch Delegierte vertreten sein. Eine Einladung mit dem Tagesprogramm und weitere Unterlagen werden den Gruppenvorsitzenden noch zugesandt.

10.30 Uhr Festakt im Oberrathaussaal in Suhl, Marktplatz 1

Begrüßung durch den 1. Bundesvorsitzenden
Herrn Dr. Paul Beinhofer, Regierungspräsident von Unterfranken

Grußworte

Festvortrag von Herrn Prof. Olaf Kretzer, Leiter der Suhler Sternwarte,
über: Astronomie im nördlichen Franken

Verleihung des Kulturpreises des FRANKENBUNDES

12.30 Uhr Mittagessen im Gasthof Zum Bären

14.00 Uhr Führung der Delegierten durch den Suhler Ortsteil Heinrichs

15.00 Uhr Delegiertenversammlung in der vhs in Suhl-Heinrichs

Tagesordnung:

1. Jahresbericht der Bundesleitung für das Jahr 2016
2. Kassen- und Kassenprüfungsbericht
3. Diskussion der Berichte
4. Entlastung der Bundesleitung
5. Neuwahl der Bundesleitung und Nachwahl im Ältestenrat
6. Veranstaltungen des Gesamtbundes im Jahr 2018
7. Verschiedenes
8. Anträge und Wünsche

Anträge und Wünsche für die Tagesordnung bitte ich, bis zum 10. Oktober 2017 bei der Bundesgeschäftsstelle einzureichen.

Würzburg, 1. August 2017

Paul Beinhofer

*1. Bundesvorsitzender Dr. Paul Beinhofer
Regierungspräsident von Unterfranken*

Photo: Henry Czauderna /
www.thueringen.info.



↑
Suhler Rathaus mit
Oberrathaussaal

↑
Gasthaus Zum Bären ↑
Waffenmuseum (verdeckt im
Hintergrund)

Herzliche Einladung an alle FRANKENBUND-Mitglieder zu unserem Bundestag in Suhl am 21. Oktober 2017

Erstmals in seiner Geschichte führt der FRANKENBUND seine jährliche Mitgliederversammlung (Bundestag) im südthüringischen Suhl durch. Dass Suhl eine interessante Stadt ist und zu Unrecht meist nur mit Waffenproduktion in Verbindung gebracht wird, belegen die Beiträge in diesem Frankenlandheft. So lässt sich in Suhl gut in den Himmel schauen – dank einer leistungsfähigen Sternwarte. Deshalb gönnt sich der Frankenbund hier einen Blick in die Sterne, wozu er den Leiter der Suhler Sternwarte, Herrn Professor Kretzer, zu einem Festvortrag über die Astronomie im nördlichen Franken eingeladen hat. Auch die Musik auf diesem Festakt fällt aus dem Rahmen, hören wir doch die Walzither, ein eher selten gespieltes Instrument, dessen Spiel und Bau in Suhl mit Leidenschaft gepflegt wird. Wer mehr über das auch als Cister bezeichnete Instrument erfahren möchte, geht am Nachmittag ins Waffenmuseum; denn dieses Museum beherbergt eine größere Cister-Sammlung und klärt auch über die Verbindung von Cister- und Waffenherstellung im 19. und 20. Jahrhundert auf. Die Veranstaltung findet im wunderschönen und zentral gelegenen Oberrathaussaal am Marktplatz statt. Gleich daneben befindet sich das Gasthaus „Zum Bären“.

Am Nachmittag fahren die Delegierten in den Suhler Stadtteil Heinrichs. Dieser Stadtteil wird dominiert von alt-ehrwürdigen und vielfach mit Liebe zum Detail restaurierten Fachwerkhäusern, die in einer Führung sachkundig erklärt werden. Dann beginnt die Arbeit; die Delegiertenversammlung findet in den Räumen der vhs statt, die in Heinrichs in einem der renovierten Fachwerkhäuser residiert. Diejenigen, die einen freien Nachmittag haben, können ihn mit einem Bummel durch die Innenstadt von Suhl und einem Besuch des Waffenmuseums (mit Cister- und Porzellanausstellung) verbringen oder die Gelegenheit für eine Wanderung rund um Suhl nutzen.

Um die Anfahrt zu erleichtern, beginnt der Festakt in diesem Jahr erst um 10.30 Uhr! Für kostenlose Parkplätze im Zentrum ist gesorgt, sie befinden sich am Neuen Rathaus, Friedrich-König-Straße 42.